

## 27 avril 2019, rencontre des « 46 » du Sud-ouest

Au cœur des douces collines béarnaises, moins de dix Basques, Béarnais, Landais ... et Franciliens se sont retrouvés comme le veut la tradition de leur rencontre annuelle. Après une cérémonie devant le monument aux Morts du village de Sault de Navailles, près d'Orthez, la rituelle information sur l'état de l'Amicale et sur ses activités n'a pas trop retardé le repas convivial. Espérons une assistance plus fournie l'année prochaine, mais ... le temps passe inexorablement !



Le dépôt de la gerbe et la vigoureuse interprétation de la Marseillaise



Quelques vues de la table qui rassemble nos Anciens

